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４
月
７
日（
金
）に
新
中
学
校
開

校
検
討
委
員
会
の
田
草
川
委
員
長

か
ら
教
育
長
へ
、
新
中
学
校
の
名

称
に
つ
い
て
、
提
言
を
い
た
だ
き

ま
し
た
。

田
草
川
委
員
長
か
ら
は
、

　

総
務
部
会
か
ら
「
富
士
川
中
学

校
」、「
さ
く
ら
中
学
校
」、「
富
士
川

桜
中
学
校
」、「
富
士
桜
中
学
校
」と
、

４
つ
の
候
補
が
提
案
さ
れ
た
。検
討

委
員
会
委
員
か
ら
は
、地
名
が
入
っ

た
ほ
う
が
出
身
中
学
校
が
わ
か
り

や
す
い
、町
内
に
い
く
つ
か
中
学
校

が
あ
る
な
ら
、「
さ
く
ら
中
学
校
」で

も
よ
い
が
、1
校
し
か
な
い
の
だ
か

ら
、「
富
士
川
中
学
校
」が
よ
い
の
で

は
と
い
う
意
見
が
あ
っ
た
。

　

全
会
一
致
で
富
士
川
中
学
校
に

決
ま
っ
た
。

と
の
説
明
が
あ
り
ま
し
た
。

　

４
月
25
日（
火
）に
開
催
さ
れ
た

教
育
委
員
会
定
例
会
で
、
提
言
の

あ
っ
た
校
名
に
つ
い
て
協
議
し
ま

し
た
。

　

教
育
委
員
か
ら
は
「
校
名
に
つ

い
て
は
、
再
度
、
児
童
生
徒
の
意

見
を
聞
い
て
決
定
し
た
い
」、「
校

名
と
制
服
・
体
操
服
は
子
ど
も
の

想
い
を
尊
重
し
て
あ
げ
た
い
」な

ど
の
意
見
が
あ
っ
た
た
め
、
今
後
、

総
務
部
会
原
案
の
中
の
町
名
が

入
っ
た
2
つ
の
校
名
を
候
補
と
し

て
、児
童
生
徒
の
意
見
を
聞
き
な
が

ら
決
定
す
る
こ
と
に
な
り
ま
し
た
。

【
校
名
候
補
】

※
新
中
学
校
開
校
検
討
委
員
会
や

調
査
検
討
部
会
で
の
検
討
内
容
、今

後
の
ス
ケ
ジ
ュ
ー
ル
に
つ
い
て
は
、

過
去
の
広
報
ふ
じ
か
わ
や
町
H
P

を
ご
覧
く
だ
さ
い
。

●
お
問
い
合
わ
せ

　

教
育
総
務
課

　

中
学
校
統
合
準
備
室

　

☎
22
‒
７
２
０
０

▶
田
草
川
委
員
長（
写
真
左
）か
ら
古

屋
教
育
長（
写
真
右
）に
提
言
書
が
提

出
さ
れ
ま
し
た

新
中
学
校
の
名
称
に
つ
い
て

協
議
し
ま
し
た

新
中
学
校
に
関
す
る
提
言

　
（
第
一
次
）

新
中
学
校
の
名
称
に
つ
い
て
協

議
し
、
意
見
集
約
を
図
り
ま
し

た
の
で
、
次
の
と
お
り
提
言
し

ま
す
。

新
中
学
校
の
名
称

富
士
川
町
立
富
士
川
中
学
校

富
士
川
中
学
校

富
士
川
桜
中
学
校

　4月22日㈯、道の駅富士川において開催された「富士川町いしいフェス2023」において、オープニング
パフォーマンスとして、増穂中学校と鰍沢中学校の吹奏楽部が合同で演奏を披露しました。
　新型コロナウイルス蔓延防止の観点から、大勢の観衆の前で演奏を披露することができなかった吹奏楽
部の皆さん。初めての合同での発表ということも加わり、はじめは緊張した様子でしたが、素晴らしい音
色を会場中に響かせていました。
　最後は、いしいそうたろうさんや出演芸人さんと笑顔いっぱいの記念撮影で締めくくりました。
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